
Herr Schulz beantwortet die Fragen aus der Einwohnerfragestunde zu TOP 4.1. Er verweist auf 
ein vorliegendes Schreiben (Eingabe eines Rechtsanwaltes), welches die Verwaltung beantworten 
wird. 
 
Herr Wendt, Herr Braker und Herr Sell von den Stadtteilbeiräten Gadeland und Brachenfeld-
Ruthenberg nehmen aus der Sicht der Stadtteilbeiräte Stellung und tragen ihre Bedenken vor, wie 
bereits in den Stadtteilbeiratssitzungen geschehen. 
 
Ergänzungsantrag von Frau Klein: 
 
Die Auslastung der Linie 6 ist zu beobachten und das Ergebnis dem Ausschuss in der 1. Sitzung 
nach der Sommerpause (13.09.2007) mitzuteilen. 
 
Beschluss: 

1. Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
nimmt die in der Anlage enthaltenen 
Anregungen (Stellungnahmen der Bürger und 
Stadtteilbeiräte) zur Kenntnis. 

 
2. Die Auslastung der Linie 6 ist zu beobachten 

und das Ergebnis dem Ausschuss in der 1. 
Sitzung nach der Sommerpause (13.09.2007) 
mitzuteilen. 

 


